

ALERT: GW501516

Please inform your athletes as soon as possible.

Montreal, March 21, 2013

To: All Anti-Doping Organizations

It has come to WADA's attention that the black market substance GW501516 is being sold to and used by some athletes.

The side effect of this chemical compound is so serious that WADA is taking the rare step of warning "cheats" to ensure that there is complete awareness of the possible health risks to athletes who succumb to the temptation of using GW501516 for performance enhancement.

GW501516 was a developmental drug that was withdrawn from research by the pharmaceutical company and terminated when serious toxicities were discovered in [pre-clinical studies](#).

Clinical approval has not, and will not be given for this substance.

However, GW501516 has been available for some months on the black market, through the Internet and elsewhere. Anti-Doping authorities have already seen its use by athletes, as there are a number of positive cases.

Please pass this information on to your athletes as soon as possible

Best regards,

World Anti-Doping Agency

[facebook.com/wada.ama](https://www.facebook.com/wada.ama) | http://twitter.com/wada_ama | [youtube.com/wadamovies](https://www.youtube.com/wadamovies) | [flickr.com/photos/worldantidopingagency](https://www.flickr.com/photos/worldantidopingagency)

Read Play True Magazine online - wada-ama.org/playtrue / Consultez le magazine Franc Jeu en ligne - wada-ama.org/francjeu

ALERTE AU GW501516

Veillez transmettre cette information à vos sportifs dans les plus brefs délais.

Montréal, le 21 mars 2013

Destinataires : Toutes les organisations antidopage

L'AMA a été informée que la substance interdite GW501516 était vendue sur le marché noir et utilisée par certains sportifs.

Les effets secondaires de ce composé chimique sont si graves que l'AMA a décidé exceptionnellement d'alerter les « tricheurs », afin de s'assurer que ceux qui succombent à la tentation d'utiliser le GW501516 pour améliorer leur performance soient pleinement sensibilisés à ses dangers pour la santé.

Le GW501516 était une substance en développement dont les travaux de recherche ont été suspendus par la compagnie pharmaceutique, puis arrêtés lorsque de graves signes de toxicité ont été observés au cours d'études précliniques (en anglais).

Cette substance n'a jamais été – et ne sera jamais – homologuée.

Le GW501516 est disponible depuis quelques mois sur le marché noir, sur Internet et ailleurs. Les autorités antidopage en ont déjà constaté l'usage chez des sportifs, à la suite de cas positifs rapportés.

Veillez transmettre cette information à vos sportifs dans les plus brefs délais.

Sincères salutations,

Agence mondiale antidopage

The World Anti-Doping Agency (WADA) is the international independent organization created in 1999 to promote, coordinate and monitor the fight against doping in sport in all its forms. The Agency is composed and funded equally by the sports movement and governments of the world. Its key activities include scientific research, education, development of anti-doping capacities and monitoring of the World Anti-Doping Code - the document harmonizing regulations regarding anti-doping in all sports and all countries.

L'Agence mondiale antidopage (AMA) est une organisation internationale indépendante créée en 1999 pour promouvoir, coordonner et superviser la lutte contre le dopage dans le sport sous toutes ses formes. L'Agence est composée et financée à parité par le mouvement sportif et les gouvernements. Ses activités principales comprennent la recherche scientifique, l'éducation, le développement de programmes antidopage et la surveillance du respect du Code mondial antidopage - le document harmonisant les règles liées au dopage dans tous les sports et dans tous les pays.